

～第22号須坂リーダーズクラブ会報～

Smile

発行日:2025年4月1日

編集:あゆ・事務局

2024年度リーダー目標

スキルアップ!

2024年度活動報告

☆2024年度「リーダー養成研修会」

参加者(小学4～6年生)のリーダーシップの向上をめざして、体験活動の企画・運営をしました。(2024年度は6回開催)



リー研 初めの会



ものづくりを説明する SLC



ミニ子どもフェスティバル



みんなちがってみんないい
「車いす体験」



リーダークッキング

緊張でドキドキから始まった第1回からあっという間に全6回の研修会が終わりました。レクリエーションでは頭や体を使ったり、ものづくりの過程ではコミュニケーションをとりあい仲を深めることができました!

「ミニ子どもフェスティバル」では、コロナが落ち着いてきたこともあり、家族を招待して行いました。ゲームブースを運営する大変さや、来て下さった方を笑顔にできる喜びを学びました。他にもリーダークッキングで避難食を作ったり、車椅子体験をしたりしてきました。

☆SLC 研修会

9月に一泊二日の合宿を実施しました。

シニアリーダーから技術を学びました！ 毎年メンバーが楽しみにしている研修会の1つです。

実際にキャンプファイヤー(キャンドルファイヤー)と野外炊飯を体験し、企画する上で大切にしたいポイントや、行うときに気をつける点を学びました。

レクリエーション発表会では、レクを企画して他のグループに体験してもらい、お互いに良かった点や改善点を出し合い自分のスキルアップには何が必要なのか知ることができました。

2日間を通して先輩の姿から、自分がめざすリーダーの姿を見つけられました！

充実した合宿や一日の研修会に加えて、メンバー同士の絆を深める大運動会も開催しました。リレー・フットサル・バスケ・バドミントンなど各競技でメンバーの組み合わせを変え、日ごろ話さなかった人とも触れ合いながら競いました。これまで以上にかかわることができました！ 楽しく競って、みんな笑顔でした！



☆三浦市親善交流

須坂市は、姉妹都市神奈川県三浦市の子どもたちと親善交流をしています。

SLCの役目は、引率者として参加者と行動したり、三浦市のみんなに楽しんでもらうために、峰の原高原でのキャンプファイヤーの企画などをすることです。

両市の仲が深まることはもちろん、リーダー同士も仲良くなり、レクのやり方など、お互いの良いところを知るきっかけになりました！



三浦訪問の引率 SLC



バスレクをするリーダー



両市の交流



キャンプファイヤー



やりとげた親善交流！

☆派遣活動

各町の子ども会のお楽しみ会や歓送迎会を盛り上げるために、レクリエーションの企画・打ち合わせ・運営のお手伝いをさせていただいています。育成会の役員さんと、子ども会の役員さんの間をつなぎながら進めています。

行事を盛り上げ、楽しんでもらえるようにがんばってます！



派遣先で打合



子ども会の皆さんと記念撮影



レクリエーションゲームを楽しむ

☆定例会

リーダー養成研修会の企画が主な活動です。
 それぞれが企画について、感じたこと、思ったことを
 出し合いながら、よりよい企画を作っていきます。
 また、当日の流れを共有して自分の動きを確認したり、
 総括の悩みを解決して研修生に楽しんでもらえるように
 工夫しています。
 教材研究もします。実際にやることで、研修生が
 つまづきそうなところを知り、説明の仕方を工夫します。



☆SLC メンバー募集中！！

「学校も学年も異なる仲間ができて楽しいよ」
 「SLC に入って本当によかった」
 「一緒に活動しましょう♡」